

EL ECONOMISTA

S&P, con perspectiva estable para España

Standard and Poor's confirmó el viernes la nota de deuda de España con perspectiva estable con el argumento de que la economía se ha recuperado y que además enfrenta una coyuntura favorable.

La agencia calificadora de riesgo Standard and Poor's confirmó este viernes la nota de la deuda de España en "BBB", conservando la perspectiva estable del bono, argumentando que la economía se ha recuperado y que además enfrenta una coyuntura favorable.

La economía española "está en una buena posición" para aprovechar la baja del petróleo y del euro, además del programa de recompra de deuda lanzado por el Banco Central Europeo (BCE), gracias a las reformas adoptadas a partir de 2010, explicó S&P.

La agencia calificadora elevó sus proyecciones de crecimiento para la economía española y apuesta por una expansión del PIB de 2,2% este año y de 2,4% en 2016, siguiendo la tendencia positiva iniciada en 2013.

S&P había subido la nota de España un escalón en octubre, después de que las otras dos agencias de riesgo, Fitch y Moody's ya hubieran elevado el perfil de la deuda española.

Sin embargo, la agencia advirtió que persiste la incertidumbre con respecto a un cambio en la política económica y fiscal, debido a las elecciones generales de este año, y que la economía sigue enfrentando un alto nivel de desempleo, situado en 23,2% en febrero.

frm